

WAS WIR IHNEN KONKRET BIETEN:

Mitglieder der Vereinigung Freischaffender Architekten fördern angehende KollegInnen mit dem Know-how aus dem Alltag ihrer Büros:

Beteiligung örtlicher ArchitektInnen mit langjähriger Berufspraxis an den VFA-Veranstaltungen in Hochschulen und Fachhochschulen,

Anbahnung langfristiger, studienbegleitender Patenschaften mit örtlichen Büros der VFA-Mitglieder,

Einladung studentischer Mitglieder zu Fachabenden und Seminaren der örtlichen VFA-Bezirksgruppe,

Nutzung des VFA-Netzwerks für Rat und Tat bei Fragen und Problemen,

Vermittlung von Praktika.

Zusammengefasst: Unterstützung durch erfahrene Kolleginnen und Kollegen, die sich auf Ihre Ansichten, neue Ideen und Ihre Meinung freuen!

**HERZLICH
WILLKOMMEN
IN DER VFA!**

BERUFSZIEL: FREISCHAFFEND

Träumen Sie bereits von der Arbeit im eigenen Architekturbüro? Das freischaffende, selbstständig geführte Büro bietet ein Maximum an planerischer Freiheit und wirtschaftlicher Unabhängigkeit. Leicht ist der Weg in die Selbstständigkeit jedoch nicht!

Wir bieten Ihnen professionelle Unterstützung! Mitglieder der Vereinigung Freischaffender Architekten Deutschlands e.V. (VFA) helfen Ihnen dabei, sich erfolgreich mit einem eigenen Büro etablieren.



ABH - Architekturbüro Heese
München

VEREINIGUNG
FREISCHAFFENDER
ARCHITEKTEN
DEUTSCHLANDS E.V.



Bundesgeschäftsstelle
Kurfürstenstraße 130
10785 Berlin
Fon +49 (0)30 39494019
Fax +49 (0)30 39494039
info@vfa-architekten.de
www.vfa-architekten.de

STUDENTEN IN DER VFA MITMACHEN – PROFITIEREN!



VEREINIGUNG
FREISCHAFFENDER
ARCHITEKTEN
DEUTSCHLANDS E.V.





NETZWERK ARCHITEKTEN- VERBAND VFA

4A Architekten GmbH | Stuttgart

Die Vereinigung Freischaffender Architekten bietet Ihnen ein belastbares Netzwerk. Kollegialität, Freundschaft und Hilfsbereitschaft werden traditionell groß geschrieben und intensiv gelebt. Gemeinsam setzen wir uns für alle Belange unseres Berufsstands ein.

Regelmäßige Treffen auf regionaler und überregionaler Ebene fördern den fachlichen Austausch. So entstehen persönliche Kontakte – mit deren Unterstützung Sie auch ganz konkrete persönliche Probleme lösen können.

Exkursionen und Fach- und Fortbildungsabende fördern das Miteinander und den Austausch über alle berufsrelevanten Themen: Vorschriften zum Bauen, Bauweisen und -techniken, Baustoffe, Büroorganisation, EDV und CAD-Systeme und viele andere mehr. Stellen Sie Ihre Fragen, nutzen Sie unsere Netzwerke aktiv und werden Sie so selbst aktives Mitglied in einer Organisation, die Ihnen win-win-Effekte auf vielen Ebenen bietet!

Nur wenige Fragen bleiben bei uns offen. Wir halten als Kolleginnen und Kollegen zusammen. Ganz gleich, ob man Rat zu Honoraren, zu örtlichen Handwerkern oder zur Genehmigungspraxis der zuständigen Behörden sucht: Nutzen Sie den Sachverstand und die Erfahrung der VFA-Kolleginnen und -kollegen!

BERUFSPOLITIK FÜR FREISCHAFFENDE

Seit ihrer Gründung im Jahr 1958 nimmt die VFA als Berufsverband freischaffend Tätige auf.

ArchitektInnen,

InnenarchitektInnen,

Garten- und LandschaftsarchitektInnen,

Stadt- und RaumplanerInnen sowie

StudentInnen dieser Fachrichtungen.

Wir vertreten konsequent die Positionen von BüroinhaberInnen und deren Teams in den berufspolitischen Gremien. Engagierte Kolleginnen und Kollegen haben sich in den vergangenen Jahrzehnten erfolgreich für den freischaffenden Berufsstand eingesetzt. Wir bleiben weiterhin am Ball – und freuen uns, wenn Sie uns durch Ihre Mitgliedschaft dabei unterstützen und verstärken!

ASA Alexander Schwab Architekten GmbH | München

Heute engagieren sich zehn Landes- und über 40 Bezirksgruppen für die Existenzsicherung des freischaffenden Berufsstandes in den Gremien der Architektenkammern der Bundesländer. Das VFA-Präsidium und die Bundesgeschäftsstelle gestalten über die Mitgliedschaft in bedeutenden Dachverbänden die Rahmenbedingungen der Ausübung des Architektenberufs.

Ohne ehrenamtliches berufspolitisches Engagement der Architektinnen und Architekten gäbe es keine Zukunft für den Freischaffenden Architekten, wie wir ihn kennen!

STUDENTEN- WETTBEWERB

Bundesweit lobt die VFA jährlich einen offenen Studentenwettbewerb mit jeweils aktuellen Aufgabenstellungen aus.

Die Teilnahme ist Studentinnen und Studenten der Fachrichtungen Architektur, Innenarchitektur, Landschaftsarchitektur, Stadtplanung sowie des Bauingenieurwesens möglich. In Teams von bis zu drei Personen oder alleine sind Lösungen zu erarbeiten. In aller Regel wird der Wettbewerb als Online-Wettbewerb mit der Toolbox von competitionline durchgeführt.

Attraktive Preisgelder sowie eine ausführliche Öffentlichkeitsarbeit sind die Benefits für die Preisträger, die von einer unabhängigen Fachjury prämiert werden.



ABH - Architekturbüro Heese
München